

 Vergers Leahy Inc. / Leahy Orchards Inc.	<b>PROFIL DE POSTE / JOB PROFILE (PROC-002)</b>	<b>PDP-035</b>	Version <b>2</b>
Préparé par / Prepared by : Alexandre Poirier	Approbation RH / HR Approbation : Marie-Pierre Sauvé	Page : 1 / 1	
Date création / Creation Date : 2016-01-13	Date d'approbation RH / HR Approbation Date : 2019-01-07	Statut / Status : Actif	

Identification de la fonction		Function's identification	
Fonction	Préposé à l'entretien du bâtiment	Function	Building maintenance worker
Rôle		Role	
Le rôle du Préposé à l'entretien du bâtiment est d'assurer l'entretien du bâtiment.		The role of the Building maintenance worker is to ensure the maintenance of the building.	
Responsabilités		Responsibilities	
<ul style="list-style-type: none"> <li>Connaître et respecter en tout temps les normes de qualité et de salubrité alimentaire applicable, les règlements de santé et de sécurité du travail et les politiques de l'entreprise</li> <li>Effectuer des travaux de maintenance et de peinture, réparer et entretenir des charpentes, finition de murs, plafonds, planchers et autres ouvrages à partir de matériaux de bois, en métal ou autre. le cas échéant</li> <li>Assister les hommes de métier externe, lorsque nécessaires</li> <li>Remplacer et ajuster portes, fenêtres et quincailleries intérieure et extérieure</li> <li>Entretien et réparer l'ameublement fixe et mobile (boîtes, coffres, armoires, bibliothèques, etc.)</li> <li>Tirer les joints et préparer les surfaces à être peintes</li> <li>Enlever les déchets d'usine, la crasse, les gros débris et les autres rebuts</li> <li>Vider les poubelles</li> <li>Mettre au point et effectuer des réparations mineures aux systèmes de plomberie, aux systèmes électriques et aux appareils</li> </ul>		<ul style="list-style-type: none"> <li>Know and respect at all times the quality standards and food security, health and safety regulations at work and company policies</li> <li>Perform maintenance and painting, repairing and maintaining structures, finishing walls, ceilings, floors and other structures from wood materials, metal or other, if appropriate</li> <li>Help the external employees, when necessary</li> <li>Replace and adjust doors, windows and interior and exterior hardware</li> <li>Maintain and repair fixed and mobile furniture (boxes, chests, cabinets, libraries, etc.)</li> <li>Spackle and prepare surfaces for painting</li> <li>Remove the scraps, dirt, heavy debris and other refuse</li> <li>Empty the trash</li> <li>Develop and perform minor repairs on plumbing systems, electrical systems and devices</li> </ul>	
<p><i>NOTE : Cette description de fonction n'est pas exhaustive. L'employé peut remplir d'autres tâches connexes demandées par son superviseur pour répondre aux besoins de l'organisation.</i></p>		<p><i>NOTE : This function description is not exhaustive. The employee may perform other related tasks requested by his supervisor to meet the needs of the organization.</i></p>	
Formation scolaire et expérience personnelle		Educational background and personal experience	
Diplôme	Diplôme d'études professionnelles	Qualification	Professional diploma
Domaine	Charpenterie-menuiserie	Field of study	Carpentry
Et/ou		And/or	
Années d'expérience dans un poste similaire	3	Years of experience in a similar position	3
Compétences recherchées		Sought skills	
<ul style="list-style-type: none"> <li>Avoir de l'initiative</li> <li>Être capable de travailler physiquement et dans des conditions climatiques difficiles</li> <li>Avoir l'esprit d'équipe</li> </ul>		<ul style="list-style-type: none"> <li>Have initiative</li> <li>Being able to work physically and in difficult weather conditions</li> <li>Have team spirit</li> </ul>	